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発行 令和２年１１月１０日 

横浜市立若葉台中学校 

学校だより ３号 

校 長 岩永 徹 

副校長 石平 正典 

ていねいに、大切に 

校長  岩永 徹 

 

クールビズ期間が終わり、日没時刻の関係で部活動等の放課後の活動終了時刻も早くなりました。

秋が深まり、日に日に冬の足音が聞こえてくるようです。みなさん、お変わりなくお過ごしでしょう

か。 

 

 自然教室では、デジタルカメラで写真を撮る姿が見られました。このカメラは、うまく撮れていな

い写真は簡単に消すことができます。また、パソコンで文章を打つようになってからは、書き直す所

を消しゴムや修正液を使わずに簡単に消すことができます。便利になりました。でも、簡単に消すこ

とができないものもあります。たとえば、自分のやったこと、言ったことは消すことはできません。

ネット上に流してしまったものも消えません。 

私たちは知らず知らずのうちに、自分の周りのいろいろなことに対して、ていねいに、大切に扱お

う、という気持ちが薄れてしまっていないでしょうか。便利な世の中になった今だからこそ、そのこ

とを忘れずにいてほしいと思います。 

 

生徒のようす 
とある日常の一コマです。新しい生活様式を意識しながらも、生徒たちは

元気に活動しています。 

今日のハマ弁 

なんだろう。 

手洗い・消毒 

意識高めています。 

いぇ～い、 

昼休みっ♪ 

新しい学習様式の若中寺子屋です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭実行委員長   

今年は今までとは違う動きが沢山あったと思います。体育祭委員会でも違う動きが多く、戸惑う時もあったけ

れど、とてもやりがいを感じました。各クラス練習を重ね上達し、ぶつかりながらも絆を深め、学校全体で良

い体育祭をつくれたと思います。 

１、２年生、ぜひ来年は今年を超える体育祭にしてください。 

１０月２８日（水）～３０日（金）の３日間、長野県飯山市戸狩地区へ

行ってまいりました。 
２学年 自然教室 

第１４回体育祭 
今年度、全校生徒が初めて一堂に会することができたのがこの体育祭でした。
様々な制限がある中での開催でしたが、多くの方が応援にお越しくださり 
大変励みになりました。ありがとうございました。 
 

自然教室実行委員長   

感染症に気をつけながらの実施となった自然教室。体験する内容もすっかり変わってしまいましたが、学年全

員が楽しかったと思える行事になったと思います。一人一人が自分の仕事を全うできた事が、何よりも誇るべ

き点だと思います。 

ぜひ来年は１年生も、戸狩で自然の素晴らしさを感じてください。 



令和２年度 若葉台地区健全育成委員会活動テーマ（標語） 

 
今年度も多くの応募を頂き、感謝いたします。遅くなりましたが、ご報告させていただきます。

今年は新型コロナ感染症に負けないよう、「元気」や「笑顔」を大切にするテーマが多かっ

たです。ご協力ありがとうございました。これからもみんなで頑張っていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

標語（活動テーマ） 

◇◆ 最優秀賞 『げんきに あいさつ いいきもち』◆◇ 

若葉台小１年 Ｓ・Ｋさん 

 

○優秀賞 「たくさんの 笑顔守ろう 若葉台」    若葉台小５年 Ｋ・Ｍさん 

○優秀賞 「たすけあおう みんなでつくる 若葉台」 若葉台小６年 Ｎ・Ｓさん 

 

最優秀賞 
優秀賞 優秀賞 

優秀賞 

若葉台小６年 Ｔ・Ｋさん 

若葉台中１年 Ｋ・Ｍさん 

若葉台小３年 Ａ・Ｍさん 

若葉台小３年 Ｈ・Ｍさん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動の近況報告  制限のある中での活動ですが、各部一生懸命取り組んでいます。 

女子ソフトテニス部  県選手権横浜ブロック予選（団体戦）２回戦敗退 
次の大会に向けて、日々練習を頑張っています。 
 

野球部  ギリギリの人数ですが、目的をもち元気に活動しています。 
11月、12月の大会に向け頑張ります。応援お願いします。 

 
  バスケットボール部  西部ブロック大会に出場 女子２回戦敗退、旭区さわやか賞受賞 
            男子は１年生チームながらよく走り戦いました。春の大会に向け頑張ります。  
 
  バドミントン部  秋の団体戦では男子が旭区で優勝、市大会に出場しベスト８になりました。 
             女子は１年生のみなので、これからの試合に向けて練習に取り組んでいます。 

 
剣道部   今月から始まる区大会、ブロック大会、来月に行われる段審査に向けて日々 

稽古に励んでいます。 
 
卓球部    新入部員５名を迎え、熱心に活動しています。礼儀やマナーを尽くし、応援 

される選手になれるよう頑張っています。次は12月,1月に個人戦があります。 
 

吹奏楽部     新入部員１０名を迎え、元気に楽しく活動しています。しばらく演奏の舞台 
はありませんが、皆様に笑顔を届けられるよう練習に取り組んでいきます。 

  /１１月・１２月の主な予定/ 

１１月４日（水） 生徒会委員会① 

５日（木） 生徒会委員会② 

６日（金） 授業参観 １、２年 学級懇談会 第２回進路説明会 

    １０日（火） 中央委員会    

    １３日（金） 若中寺子屋 

    １６日（月）～１７日（火）第２回定期テスト 

    １９日（木）～３０日（月）選挙運動期間 

    ２４日（火） 若中寺子屋 

 

１２月１日（火） 生徒会役員選挙立会演説会、投票、若中寺子屋 

     ３日（木）～８日（火）３年 進路面談 

     ４日（金） 生徒会役員認証式 

     ９日（水） 生徒会委員会① 

    １０日（木） 生徒会委員会② 

    １１日（金） 中央委員会  

    １２日（土） 学校運営協議会 

    １６日（水） 若中寺子屋 

１８日（金）～２３日（水）１、２年個人面談 

    ２５日（金） ２学期終業式 

    ２６日（土）～１月５日（火）冬季休業 

    ２７日（日）～１月５日（火）学校閉庁日  

１月６日（水） ３学期始業式 

   

 

自然科学部      部員数が 2 桁の大台に乗り、にぎやかに活動しています。二階の廊下に立体 

視の作品を掲示しています。ぜひご覧ください。 


